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令和５年第４回二戸市教育委員会定例会 

 

議事日程 

 

令和５年４月２７日（木） 

午後２時００分 開議 

二戸市役所 １階会議室 

 

日程第 １ 会期の決定  

 

日程第 ２ 一般報告  

 

日程第 ３ 議案第 １号 二戸市社会教育委員の委嘱について 

 

日程第 ４ 

 

日程第 ５ 

議案第 ２号 

 

議案第 ３号 

二戸市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

 

二戸市シビックセンター運営協議会委員の解嘱及び委嘱について 

 

日程第 ６ 議案第 ４号 二戸市立図書館協議会委員の委嘱について 

 

日程第 ７ 議案第 ５号 二戸市文化財調査委員の委嘱について 

 

日程第 ８ 議案第 ６号 二戸市歴史民俗資料館運営委員の委嘱について 

 

日程第 ９ 

 

議案第 ７号 二戸市浄法寺文化交流センター運営委員会委員の解嘱及び委嘱について 

日程第 10 議案第 ８号 臨時専決処理に関し承認を求めることについて 

二戸市立学校職員の勤務時間等に関する規則の一部を改正する規則 

 

日程第 11 議案第 ９号 二戸市新入学児童学用品購入支援交付金交付要綱 

   

日程第 12 議案第 10号 二戸市いわて国体記念スポーツ交流事業補助金交付要綱の一部を改正す

る告示 

   

日程第 13 報告第 １号 二戸市教育委員会の後援・共催等について 
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令和５年第４回教育委員会定例会 会議録 

 

 

１ 日 時  令和５年４月２７日（木） 午後２時００分 

 

 

２ 場 所  二戸市役所１階会議室 

 

 

３ 会議に出席した委員 

教育長 加 藤 暢 之 （１番） 

委員（教育長職務代理者） 槻 舘 行 男 （２番） 

委員 阿 部   歩 （３番） 

委員 佐々木 千 穂 （４番） 

委員 荒 谷 直 大 （５番） 

   

※過半数の委員の出席があるため成立。（地方教育行政の組織及び 

運営に関する法律第 14条第３項） 

 

４ 説明のため会議に出席した職員 

教育部長 

教育企画課長 

立 花 幸 博 

佐 藤 しのぶ 

生涯学習課長 佐 藤 功 也 

図書館長 土 屋 美由紀   

文化財課長 柴 田 知 二 

学校給食センター所長 三 浦 めぐみ 

      ※学力向上推進監は欠席。 

 

５ 職務（記録）のために会議に出席した者の氏名 

      教育企画課 主査  相 馬   剛 

教育企画課 主任  國 分 知 子 

 

 

６ 会議の大要 

  （１）議題等    別紙議事日程のとおり 

  （２）議事の大要  開会 午後２時００分 
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加藤教育長 ただいまの出席者は５名です。 

全員出席ですので、会議は成立しています。 

 ただいまから、令和５年第４回二戸市教育委員会定例会を開会

いたします。 

 事務局、本日の傍聴の申し出はありますか。 

 

事務局（佐藤教育企

画課長） 

 

ありません。 

 

加藤教育長 はじめに会議録の承認を行います。 

「令和５年第３回二戸市教育委員会定例会」の会議録につきまし

ては、すでにお渡ししておりますが、字句の訂正を除き、承認して

よろしいでしょうか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長 それでは、承認いたします。 

 なお、字句の訂正がありましたら、後ほど事務局までお伝え願

います。 

また、本日の定例会終了後、出席委員は、二戸市教育委員会会

議規則第３０条に基づき、会議録に署名をお願いいたします。 

 

 

日程第１ 会期の決定 

 

加藤教育長  それでは、議事日程に従い会議を進めてまいります。 

 日程第１「会期の決定」をお諮りいたします。 

 会期は、本日１日間にしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長  ご異議がないものと認め、会期は本日１日間といたします。 

 

加藤教育長  議事に入る前に、本日の会議の非公開についてお諮りいたしま

す。 

 本日、審議する議案のうち、議案第 1 号から議案第７号までは、

人事に関する事件に該当いたしますので、当該議案の審議につい

ては非公開にしたいと思いますが、これにご異議ありませんか。 
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委員一同 異議なし。 

 

加藤教育長  ご異議がないものと認め、７件の議案については、非公開とす

ることと決しました。 

  

 

日程第２ 一般報告 

 

加藤教育長  次に、日程第２「一般報告」を議題といたします。 

 

 

 

１ページをお開きください。 

４月６日（木）から４月８日（土） 

市内小学校入学式について報告 

４月２０日（木） 

 東北都市教育長協議会定期総会・研修会について報告 

４月２３日（日） 

 令和５年度特別国民体育大会東北ブロック大会兼第 50 回東北

総合体育大会岩手県実行委員会委員の委嘱及び同実行委員会設立

総会・第１回総会について報告 

４月２５日（火） 

 ＩＣＴ推進協議会、県教委との意見交換会について報告 

  報告は以上です。なにかお聞きになりたいことがありましたら

どうぞ。 

 

委員一同 なし。 

 

加藤教育長 ないようですので、日程第２「一般報告」は終了いたします。 

議案の審議に入ります。 

 

  

日程第３ 議案第１号「二戸市社会教育委員の委嘱について」 

 

加藤教育長 日程第３ 議案第１号「二戸市社会教育委員の委嘱について」

を議題といたします。 

議案第１号の説明をお願いいたします。 

 

佐藤生涯学習課長  【資料説明】 

 

  本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項ただ

し書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４項に基

づき審議内容については記載しない。 
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[原案可決] 

 

  

日程第４ 議案第２号「二戸市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」 

 

 

加藤教育長 

 

 

 

佐藤生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 日程第３ 議案第２号「二戸市スポーツ推進審議会委員の委嘱

について」を議題といたします。議案第２号の説明をお願いしま

す。 

 

 【資料説明】 

 

 本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項ただ

し書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４項に基

づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

   

  

日程第５ 議案第３号「二戸市シビックセンター運営協議会委員の解嘱及び委嘱につい 

     て」 

 

 

 

加藤教育長 

 

 

 

佐藤生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 日程第５ 議案第３号「二戸市シビックセンター運営協議会委

員の解嘱及び委嘱について」を議題といたします。議案第３号の

説明をお願いします。 

 

 【資料説明】 

 

 本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項ただ

し書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４項に基

づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

 

  

日程第６ 議案第４号「二戸市立図書館協議会委員の委嘱について」 

 

 

 

加藤教育長 

 

 

土屋図書館長 

 

日程第６ 議案第４号「二戸市立図書館協議会委員の委嘱につい

て」を議題といたします。議案第４号の説明をお願いします。 

 

 【資料説明】 
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 本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項ただ

し書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４項に基

づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

 

 

日程第７ 議案第５号「二戸市文化財調査委員の委嘱について」 

 

 

加藤教育長 

 

 

柴田文化財課長 

日程第７ 議案第５号「二戸市文化財調査委員の委嘱について」

を議題といたします。議案第５号の説明をお願いします。 

 

 【資料説明】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項ただ

し書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４項に基

づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

 

 

日程第８ 議案第６号「二戸市歴史民俗資料館運営委員の委嘱について」 

 

加藤教育長 

 

 

柴田文化財課長 

日程第８ 議案第６号「二戸市歴史民俗資料館運営委員の委嘱に

ついて」を議題といたします。議案第６号の説明をお願いします。 

 

 【資料説明】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項ただ

し書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４項に基

づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

 

 

日程第９ 議案第７号「二戸市浄法寺文化交流センター運営委員会委員の解嘱及び委嘱

について」 

 

加藤教育長 

 

 

日程第９ 議案第７号「二戸市浄法寺文化交流センター運営委員

会委員の解嘱及び委嘱について」を議題といたします。議案第７

号の説明をお願いします。 
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佐藤生涯学習課長  【資料説明】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本協議事項は、二戸市教育委員会会議規則第１０条第１項ただ

し書きの規定により秘密会として審議したため、同条第４項に基

づき審議内容については記載しない。 

 

[原案可決] 

非公開議案の審議が終了いたしました。 

 非公開会議を解除いたします。 

 

 

日程第 10 議案第８号「臨時専決処理に関し承認を求めることについて」 

 

加藤教育長 

 

 

佐藤教育企画課長 

日程第 10 議案第８号「臨時専決処理に関し承認を求めることに

ついて」を議題といたします。議案第８号の説明をお願いします。 

 

 【資料説明】 

 

加藤教育長 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

 

 

 説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

 なし。 

 

それでは、議案第８号「臨時専決処理に関し承認を求めること

について」は、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 

異議なし。 

 

ご異議ないものと認め、議案第８号は原案のとおり、承認いた

します。 

 

 

日程第 11 議案第９号「二戸市新入学児童学用品購入支援交付金交付要綱」 

 

加藤教育長 

 

 

佐藤教育企画課長 

 

加藤教育長 

 

日程第 11 議案第９号「二戸市新入学児童学用品購入支援交付金

交付要綱」を議題といたします。議案第９号の説明をお願いしま

す。 

 【資料説明】 

 

説明が終わりました。質疑を許可いたします。 
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槻舘委員 

 

加藤教育長 

 

槻舘委員 

 

 

佐藤教育企画課長 

 

加藤教育長 

 

佐藤教育企画課長 

 

 

 

 

 

 

槻舘委員 

 

加藤教育長 

 

阿部委員 

 

加藤教育長 

 

阿部委員 

 

 

 

加藤教育長 

 

立花教育部長 

 

 

 

 

 

阿部委員 

 

 

 はい。 

 

槻舘委員。 

 

この交付額を１人 12,000円とした根拠は。また、この申請は毎

年必要になるのでしょうか。 

 

はい。 

 

佐藤教育企画課長。 

 

はい。交付額を 12,000 円にした根拠ですが、市内各小学校へ

必要な学用品の聞き取り調査を行い、精査し決定した額となりま

す。また、申請方法についてですが、この交付金の交付は今年度

限りのものですので、交付金の申請は今回のみ提出いただくこと

になります。なお、令和６年度入学児童の分からは、市教委で一

括購入し現物支給することとしております。 

 

 わかりました。 

 

 ほかにありませんか。 

 

 はい。 

 

 阿部委員。 

 

 この交付金は保護者とすればありがたいことだと思うのです

が、県内各地でも同様の支援が行われているものでしょうか。二

戸市だけだと素晴らしいことだと思います 

 

 立花教育部長。 

 

 各市町村で支援方法は様々ありまして、入学祝い金として支給

していたり、まったく行っていない場合もあるようです。二戸市

の場合は、子育て支援の一環として幼児期から学齢期に移る際の

応援も含めて今年度から新入学時の支援をすることにしたという

ことでございます。 

 

 来年から現物支給になっていくと、せっかくの支援事業でも支

給されることが当たり前になってしまうのではないかということ

が少し心配なので、うまく周知を図りたいものだなと思います。 
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加藤教育長 

 

立花教育部長 

 

 

 

加藤教育長 

 

 

 

立花教育部長 

 

 

 

 

 

加藤教育長 

 

荒谷委員 

 

加藤教育長 

 

荒谷委員 

 

 

 

加藤教育長 

 

佐藤教育企画課長 

 

 

 

 

加藤教育長 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

 

 立花教育部長。 

 

 はい。そういった広報や皆様へのお知らせは、学用品費支給だ

けでなく二戸市の子育て支援全体の取り組みをみなさんへお伝え

し、理解を得られるようにしていきたいと考えております。 

 

 今後のスケジュールとして令和６年度入学児童向けの学用品現

物支給の配付のタイミングと、転出入に対する対応についてもお

願いします。 

 

 はい。学用品現物支給の配付のタイミングは、これまで通り入

学前の２月頃を見据えて準備を進めようと考えております。転出

入に関しましては、当然若干の誤差はあると思いますが、ある程

度確定した段階で支給数を確定していくことになるかと思いま

す。急な転入に関しては都度対応する予定です。 

 

 ほかにありませんか。 

 

 はい。 

 

 荒谷委員。 

 

 この要綱の第２条、交付対象者ですが、４月１日時点の児童と

いうことのようですが、それ以降転校してきたような場合は対象

にならないということでしょうか。 

 

 佐藤教育企画課長。 

 

 はい。この要綱は今年度限りなので４月１日時点の学齢簿上の

児童が対象者になります。その後に転入してきた場合で、同様の

学用品をこれから準備するということがありましたら柔軟に対応 

したいと思います。 

 

 ほかにありませんか。 

 

 ない。 

 

 ないようですので、議案９号「二戸市新入学児童学用品購入支

援交付金交付要綱」は、原案のとおり決することにご異議ありま

せんか。 
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委員一同 

 

加藤教育長 

 

異議なし。 

 

 ご異議ないものと認め、議案第９号は原案のとおり、可決いた

します。 

 

 

日程第 12 議案第 10号「二戸市いわて国体記念スポーツ交流事業補助金交付要綱の一  

     部を改正する告示」 

 

槻舘委員 

 

 

 

佐藤生涯学習課長 

日程第 12 議案第 10 号「二戸市いわて国体記念スポーツ交流事

業補助金交付要綱の一部を改正する告示」を議題といたします。

議案第 10 号の説明をお願いします。 

 

 【資料説明】 

 

加藤教育長 

 

佐々木委員 

 

加藤教育長 

 

佐々木委員 

 

佐藤生涯学習課長 

 

加藤教育長 

 

佐藤生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

加藤教育長 

 

荒谷委員 

 

加藤教育長 

 

荒谷委員 

 

 説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

 はい。 

 

佐々木委員。 

 

この補助金の申請は年間何件程度になりますか。 

 

はい。 

 

佐藤生涯学習課長。 

 

 これまで平成29年以降実施してきましたが、年間８事業、主に

はバスケットボールや剣道、野球、アイスホッケー、カーリング

などになりますが、各競技団体主催で実施いただいております。

ただ、コロナ禍以降は要件に該当しないということで、件数は減

っている状況です。 

 

ほかにありませんか。 

 

はい。 

 

荒谷委員。  

 

 競技団体にとって使いやすい事業になったようなので良いと
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加藤教育長 

 

佐藤生涯学習課長 

 

 

 

加藤教育長 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

思いますが、要綱がとても分かりづらいので、ぜひ分かりやすく 

周知できるよう工夫してもらえたらと思います。 

 

 佐藤生涯学習課長 

 

 その通りだと思います。各団体への説明の際は、概要ペーパ

ー・説明要旨を付けましてご案内して制度利用につなげたいと思

います。 

 

 ほかにありませんか。 

 

 なし。 

 

 ないようですので、議案 10号「二戸市いわて国体記念スポーツ

交流事業補助金交付要綱の一部を改正する告示」は、原案のとお

り決することにご異議ありませんか。 

 

異議なし。 

 

 ご異議ないものと認め、議案第 10 号は原案のとおり、可決い

たします。 

 

 

日程第 13 報告第１号「二戸市教育委員会の後援・共催等について」 

 

加藤教育長 

 

 

佐藤教育企画課長 

日程第 13 報告第１号「二戸市教育委員会の後援・共催等につい

て」を議題といたします。報告第１号の説明をお願いします。 

 

 【資料説明】 

 

加藤教育長 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

 

委員一同 

 

 説明が終わりました。質疑を許可いたします。 

 

 なし。 

  

 ないものと認め、報告第１号は説明のとおりといたします。 

 予定されていた案件につきましては、すべて終了いたしまし

た。ほかに何かありましたらお願いいたします。 

 

 なし。 
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加藤教育長 

 

 

佐藤教育企画課 

 

 

加藤教育長 

 

 

委員一同 

 

加藤教育長 

 

 

 ないようですので、次回の教育委員会定例会の日程を決めたい

と思います。事務局からお願いします。 

 

はい。５月２３日（火）午後３時から開催したいと考えており

ます。よろしくお願いいたします。 

 

事務局から、以上の提案がありましたが、委員の皆様、ご都合

はいかがでしょうか。 

 

 異議なし。 

 

それでは、次回の教育委員会臨時会は、５月２３日（火）午後

３時から開催することと決しました。 

 以上で、令和５年第４回二戸市教育委員会定例会を閉会いたし

ます。ありがとうございました。 

 

 

閉会 午後２時５２分 

 

 

 

  

  

 

  

  

  

  

 


